

PEMDES

HUT Ke-78 Bhayangkara, Polres Palopo Serahkan Alat Bantu kepada 10 Penyandang Disabilitas

Editor Jus - LUWUUTARA.PEMDES.WEB.ID

Jun 27, 2024 - 09:10



PALOPO - Dewan Pengurus Cabang (DPC) Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) Kota Palopo mendapat kehormatan pada saat kegiatan Bakti Kesehatan Polri dalam rangka HUT Ke-78 Bhayangkara yang

dilaksanakan Polres Palopo, Rabu (26/6/2024), di Aula Mapolres Palopo.

Dalam kegiatan Bakti Kesehatan Polri ini, Polres Kota (Polresta) Palopo menggelar beberapa sub-kegiatan, di antaranya adalah donor darah, pelayanan kesehatan, serta penyerahan alat bantu kepada 10 penyandang disabilitas yang ada di daerah berjuduk Kota Kebersamaan tersebut.

Ketua DPC PPDI Kota Palopo, Azriani Bachry, tak lupa menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada Polres Palopo atas kepeduliannya terhadap penyandang disabilitas. "Terima kasih kepada Bapak Kapolres Palopo beserta jajarannya yang telah memperhatikan teman-teman penyandang disabilitas yang ada di Palopo," ucap Azriani.

Menurut Ketua PPDI perempuan pertama di Sulawesi Selatan ini, penyerahan bantuan oleh Polres Palopo tersebut adalah bentuk kepedulian, penghormatan serta penghargaan kepada DPC PPDI Kota Palopo serta para penyandang disabilitas yang ada di kota Palopo.

"Kami juga berharap kepada pihak Polres Kota Palopo agar dapat memudahkan disabilitas dalam mendapatkan Surat Izin Mengemudi (SIM), termasuk SIM D, bagi teman-teman penyandang disabilitas yang telah memiliki motor tiga roda," harap Ibu Ani, sapaan akrab Azriani Bachrie.

Sementara itu, Kapolres Kota Palopo yang diwakili Kabid SDM, Kopol Misbahuddin, S.H., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan rasa bangganya kepada penyandang disabilitas yang tetap bersemangat, serta membuktikan kemampuannya yang sangat luar biasa tersebut.

"Saya sangat bahagia dan bersyukur melihat semangat teman-teman penyandang disabilitas di kota Palopo yang sangat luar biasa. Disabilitas fisik bukanlah sebuah kekurangan atau penyakit yang harus disesali, tetapi penyakit sesungguhnya adalah ketika hati kita yang sakit karena percuma fisik sempurna, tetapi hatinya sakit," ucap Misbahuddin.

Pada kesempatan tersebut, Misbahuddin menyerahkan bantuan kepada 10 orang penyandang disabilitas. Bantuan itu berupa tongkat untuk tujuh orang, dan kursi roda untuk tiga orang. Turut hadir dalam kegiatan ini, PMI Palopo, Pengurus DPC PPDI Palopo, serta penyandang disabilitas sebagai penerima manfaat.
(*LHr)